



Fear Factor

No sé si habrás oído hablar de un programa de televisión llamado “Fear Factor”. Se trata de un programa que tuvo mucho éxito en la televisión americana y que, si la memoria no me falla, se estrenó en España en el año 2004.

Es un programa donde varias parejas compiten entre sí por dinero. Poco a poco las parejas que tardan más en hacer las pruebas o que, simplemente, no las consiguen realizar van siendo eliminadas.



Algunas de las pruebas son realmente difíciles de superar, ya sea por el esfuerzo físico que se pide a los concursantes o bien por lo repugnantes que pueden llegar a ser.

Hay pruebas físicas donde los concursantes deben andar por una plataforma sujeta por un helicóptero, otras donde se deben meter en líquidos repelentes, etc, etc... Ya te puedes imaginar la situación.

Lo hacen por un objetivo bien concreto: Ganar Dinero. Ellos son capaces de hacer o intentar hacer cosas difíciles y que requieren mucho esfuerzo por dinero.

Hoy, a comienzo de curso y después de la eucaristía de ayer donde pusimos nuestro curso en manos del maestro, os presento un “Fear Factor” especial:

¿A quién no le gustaría tener un verano tranquilo? Os animo a conseguirlo. Para ello habrá que superar las pruebas que tendrás a lo largo de este curso. Algunos dirán que no será tan difícil, otros que sí. Tenemos un objetivo claro: *PASAR UN VERANO TRANQUILO.*

Todo está en tus manos: **¡¡ÉSTE ES TU MOMENTO!!**

